青春~アオハル~

天 童 高 等 学 校 1年次通信第 17 号 令和 4 年 9 月 9 日

「地区新人大会に向けて(この期間に心がけること)」

いよいよこの週末 10 日(土)から 2 日間にわたって、村山地区高校新人体育大会が開催されます。8 日(木)の放課後には全校放送で壮行式が行われ、校長先生からは、「これまで支えてくださった方々への感謝の気持ちを大切に、自分そして仲間を信じ、最後まであきらめずプレーしてください」とあいさつがありました。

その後、各部から部長を中心に力強い決意表明がありました。

応援団のリーダーシップによる全校応援も大いに盛り上がりました。

壮行される生徒、応援する生徒と全員が主役となった壮行式でしたが、大会では各部とも大活躍してくれることと思います。

今回の第17号では、次の3つを述べます。1つは、村山地区高校新人体育大会に臨む運動部のみなさんへ、2つめは9月12日(月)の代休日の過ごし方について、3つめは新型コロナウイルス感染予防についてです。よく読んで、しっかりとした行動を心がけてください。

1 試合は最後まで決してあきらめず、「この試合は勝つ!」という気持ちでプレーすること。

試合を前に、期待、不安、緊張が入り混じった状態ではないかと思われます。

試合で勝利するには、日頃の練習に加え、本番での頑張りが非常に大切です。試合の直前は十分に心を落ち着かせ、本番は冷静かつ強気なプレーを徹底していきましょう。

また、常に顧問(監督)の先生の指示にも耳を傾けることです。どんな点に注意して試合を 作ればよいか、ピンチであればどの点を修正すべきかなどしっかりと聴く姿勢を大切にしてく ださい。

2 9月12日(月)は、必ず前期期末考査に向けた準備の日とすること。

この日は7月下旬に実施した天高祭の代休日となります。前期期末考査まで約2週間に迫ったこの時期、その対策を十分に考える日にしてください。特に運動部のみなさんは、身体の休養にあてる一方で心のギアを勉強の方へと即座に切り替えることが大切です。対策を考えるにあたっては、試験日までの日数から各科目の自学自習の内容について、SSP 手帳に記録し、心に留めることです。

計画を立てる際に必要な教科書、ワークなどの学習用具を自宅に持ち帰ることも忘れないでください。

すでに準備が出来ている人は、積極的に自分の学習を進めていきましょう。

3 新型コロナウイルス感染予防に向け、注意を最大限払い、責任ある行動を心がけること。

10 日(土)~12 日(月)までの3日間、新型コロナウイルス感染予防に向け、最大限の注意を払うことです。感染経路が不明なケースが非常に増加してきています。

新人大会に臨む人は、その会場でのマスク直用、手指消毒、他の人との間隔などに気を配ること、帰宅後の手洗い、うがいの徹底を心がけてください。

また、毎日の体温を測定し、体調に違和感を感じた場合は、保護者の方に相談の上、早めに医療機関を受診するようにしてください。

年 次 主 任